

Licht in die Welt bringen ...

22. Dezember

alle Blätter sind gefallen, die Bäume sehen kahl aus,
die Sträucher so leer
alle Tiere sind in den Süden geflogen
oder schlummern im tiefen Winterschlaf

nur wenig bewegt sich in der Natur
wenig Leben ist noch da

doch plötzlich ist da Raum für mehr
durch die kahlen Äste dringt das Sonnenlicht,
so hell, durch nichts gebremst
die Sonnenstrahlen reflektieren im Schnee und
meine Augen brennen, diese Helligkeit sind sie nicht
gewöhnt

manchmal muss etwas wegfallen,
muss ich etwas weglassen
damit ich erkennen kann, was wichtig ist
damit ich das Licht mal wieder richtig sehen kann
damit das Licht mich blendet und mich durchdringt

